

## Kybos Formación: excelencia y compromiso en idiomas y formación profesional

Con más de dos décadas de experiencia en el sector educativo, Kybos Formación se ha consolidado como un referente en la enseñanza de idiomas y la preparación para certificaciones profesionales. Ubicado en Rivas Vaciamadrid (Madrid), este centro destaca por su apuesta constante por la innovación metodológica, la accesibilidad y la excelencia académica.

Especializado en la formación en lenguas extranjeras, Kybos es centro preparador oficial de los exámenes de Cambridge (niveles A2 a C2) y APTIS (niveles B2 y C1), lo que garantiza una preparación de alto nivel avalada por instituciones internacionales. Su equipo docente, compuesto por profesores bilingües o nativos con amplia experiencia, aplica metodologías centradas en la comunicación y la práctica real del idioma, adaptándose al ritmo y necesidades de cada alumno. Esta orientación personalizada, junto con un seguimiento riguroso del progreso, ha permitido alcanzar tasas de éxito muy superiores a la media, consolidando la confianza de sus estudiantes y familias.

Además del área lingüística, Kybos Formación ofrece una amplia gama de certificaciones profesionales en sectores estratégicos como ciberseguridad, atención sociosanitaria, administración o teleasistencia. Muchos de estos programas están bonificados por FUNDAE o se imparten de manera gratuita a través de convenios con SEPE, lo que facilita el acceso a la formación y mejora la empleabilidad de los participantes. Esta vertiente profesional está orientada tanto a personas en búsqueda de empleo como a trabajadores que desean mejorar su cualificación.

Uno de los grandes valores diferenciales de Kybos es su flexibilidad formativa. El centro ofrece clases presenciales, online, a domicilio e incluso programas formativos in-company, lo que permite a empresas y particulares elegir la modalidad que mejor se adapta a su situación. Su campus virtual, disponible las 24 horas del día, permite realizar ejercicios autocorregibles, simulacros de examen y revisar contenidos en cualquier momento, facilitando un aprendizaje autónomo y continuo. Todo ello se complementa con unas instalaciones completamente accesibles, que garantizan la inclusión de personas con movilidad reducida.

La formación a medida para empresas es otra de las grandes fortalezas de Kybos. El centro diseña e implementa planes formativos específicos para organizaciones de distintos sectores, ofreciendo asesoramiento en la gestión de la formación bonificada y adaptándose a los objetivos estratégicos de cada compañía. Este enfoque

personalizado ha hecho que cada vez más empresas confíen en su experiencia para el desarrollo de competencias clave en sus equipos.

En definitiva, Kybos Formación representa una apuesta segura por una educación de calidad, orientada a resultados, accesible para todos y en constante evolución. Su experiencia, profesionalidad y compromiso con la mejora continua lo posicionan como un actor clave en el ecosistema formativo de la Comunidad de Madrid.